

Communiqué de presse



PRÉFET DE L'ISÈRE

Grenoble, le 13 juillet 2018

Coupe du monde de football : mobilisation des services de l'État pour une sécurité maximale

Afin de permettre à chacun de profiter en toute sérénité de cette occasion festive et populaire, et que la fête ne soit pas le prétexte de débordements liés à la présence de perturbateurs, **le Préfet de l'Isère a pleinement mobilisé les forces de sécurité** le 15 juillet 2018 autour d'un dispositif de maintien de l'ordre, **préventif avant tout**, et orienté en priorité vers la protection des personnes et des biens et la gestion des flux de piétons et de véhicules.

Pour cela, plus de **160 fonctionnaires de police seront mobilisés** au cours de l'après-midi et de la soirée dans les communes de Grenoble, Vienne, Bourgoin-Jallieu et Voiron, dont 88 effectifs pour la ville de Grenoble.

Dans le reste de l'agglomération grenobloise et du département, en zone de compétence gendarmerie, 380 gendarmes seront mobilisés.

Le dispositif sera **adaptable et réactif**, afin d'apporter la réponse proportionnée à chaque événement éventuel signalé. **Toute personne se livrant à des dégradations ou à des agressions sera interpellée sans hésitation.**

Par ailleurs, pour prévenir tout accident ou incident de circulation, des déviations seront mises en place afin d'éviter que des véhicules ne se retrouvent au milieu des lieux de rassemblement.

Il est recommandé aux amateurs de football de ne pas utiliser leur véhicule ce soir-là, dans la mesure du possible.

Le Préfet rappelle par ailleurs que, par mesure de sécurité, l'utilisation de fusées, feux d'artifice et pétards, ainsi que le transport de carburant, seront interdits jusqu'à 8h du matin le 16 juillet dans l'ensemble du département.



Contact presse :

Service communication de la Préfecture
Téléphone : 04 76 60 48 05
communication@isere.pref.gouv.fr